

HOMMAGE

Poème de Jacques Leroux, protestant

« Hier, tu nous a quittés /
À l'appel de ton Maître /
Ce Christ que tu vénérâs /
Dans ces prairies, te repaître.
Enfant du pays / Tu en comprenais les hommes / Et toute ta vie / Tu as voulu changer la donne.

Tu t'es rapproché / De ces frères « dit éloignés » / Ces hérétiques d'autrefois / Re-laps, parpaillots, protestants « sans foi ».

Tu as appris à composer / Pour t'en rapprocher / Évitant les mots qui fâchent / Serviteur de la grâce.

Tu as œuvré à la moisson / Mais aujourd'hui tu nous quittes / Rejoignant le seigneur en sa maison / Sur son ultime invite.

Repose en paix / Pour les tiens nous prions / Attendant désormais / Des ouvriers pour poursuivre la mission.

AUCHEL

Inhumé ce matin, l'abbé Brevart prêchait l'œcuménisme

À 10 h 30 ce matin, l'évêque d'Arras M^{gr} Jaeger présidera les funérailles de l'abbé André Brevart, décédé vendredi dans sa 81^e année. Connu pour sa discrétion et son humanisme, cet homme d'église a aussi fondé les bases de relations nouvelles entre les catholiques auchelloise et la communauté protestante.

Pasteure protestante, Thérèse Pokorski est très affectée par la disparition de l'abbé André Brevart, lequel était revenu dans sa ville natale en 2001. La pasteure auchelloise mesure déjà l'étendue de la perte. « Lorsque je suis arrivée l'année dernière à Auchel, André Brevart a été la première per-



L'abbé André Brevart ici à côté de la pasteure Thérèse Pokorski le 22 janvier 2009, lors de la semaine de l'unité. PH. ARCHIVES

sonne à m'accueillir. Je n'avais pas de salle à ma disposition pour accueillir mes amis. Il m'a proposé la salle paroissiale. Je l'ai ensuite invité à boire une tasse de

café. Tout naturellement, des liens d'amitiés se sont tissés. Il est venu au temple le jour de la cérémonie de mon installation, pour me soutenir. » Entre ces deux chrétiens,

l'idée avait germé d'organiser des rencontres œcuméniques. La première rencontre de cette nature, entre catholiques et protestants, a été organisée le 22 janvier 2009, dans le cadre de la semaine de l'unité. « Le temple est resté fermé pendant trente ans. L'abbé Brevart m'avait rapporté que lorsqu'il était petit, il devait changer de trottoir lorsqu'il passait devant. », témoigne Thérèse Pokorski. Pour elle, « l'abbé a fait beaucoup pour améliorer les relations entre catholiques et protestants. Il était conscient des différences mais il estimait que ce qui nous rapprochait était plus important que ce qui nous divisait. » Sa disparition crée un vide mais la pasteure, comme l'abbé Pierre Thibault, poursuivront sur le chemin défriché par l'abbé. ■ R. C.

► Funérailles aujourd'hui, à 10 h 30, en l'église Saint-Martin.